

国民の力を「結集」し、民主主義の再生を!!



小沢

郎

「政治とは生活である」

政治の使命は、国民の命と暮らしを守り、将来への安心と未来への希望を与えることである、と私は一貫して訴えて参りました。

安倍政権は、強大な権力を私物化し、また、弱者切り捨て・地方置き去りの政治を続けています。国民の利益を無視し、一部の人たちだけを優遇するようなやり方は、もはや政治ではありません。

しかし、政治は必ず変えることができます。その最大の機会が、今回の総選挙です。国民一人ひとりの強い意志が、政治を動かす力となります。一強多弱政治を打破し、日本の民主主義を再生するために、今こそ結集しなければなりません。自公に代わる受け皿を作り必ず政権交代を実現します。

どんな茨の道でも、どんな大きな壁が立ちはだかるとも、政治を国民の手に取り戻すために、私はこれまでの政治生命のすべてを賭け、闘い続けます。

「原発ゼロ」を実現します

安倍政権はあの原発事故も忘れて原発を次々に再稼働させ、この国を再び危険にさらそうとしています。この国の未来のためにも早期に「原発ゼロ」を実現します。

消費税の増税は凍結します

アベノミクスにより物価は上がり給与は下がっています。このままでは「生活破壊」です。ただちに生活を直撃する消費税増税法を廃止し、増税を凍結します。

東日本大震災からの復興完遂!

復興は「ハード」から「ソフト」へ。今後は本格的な「なりわい」と「にぎわい」を再生させる段階です。人々の生活再建完遂のため、引き続き全力で取り組んで参ります。

「地域医療基本法」を制定します

地域医療の崩壊が止まりません。公的関与による医師の適切な配置等で人々に安心できる医療体制を提供するために、「地域医療基本法」の制定を目指します。

「国民の生活が第一」の政策を実現します。

可処分所得を1.5倍に引き上げます

非正規雇用の正規雇用化の徹底推進と賃上げ後押し税制改革、そして子ども手当や最低保障年金等により、可処分所得を1.5倍に引き上げます。



公式 **twitter**

twitter.com/ozawa_jimusho